

Chère mademoiselle Vicente !

Je réponds à votre lettre que m'a transmis Antonio Serra. Je suis heureux que vous vous consaciez à votre travail de thèse et que malgré celà vous n'abandonniez pas votre intérêt pour les Diplopodes .. Aussi, je vais essayer de répondre à vos demandes :

1°/ Callipus foetidissimus

Je vous envoie deux tubes (que vous pourrez garder définitivement), l'un contient un ♂ de la sous-espèce gallicus (race denticulatus), que l'on trouve dans les souterrains de la région parisienne (Catacombes) ; l'autre contient au moins un ♂ de foetidissimus provenant des Alpes-maritimes. Je vous envoie également des photocopies : a) de la note de Demange 1946 dans laquelle il décrit sa variété denticulatus ; b) des photocopies des dessins originaux de Brölemann sur foetidissimus et f. gallicus. Tout celà vous aidera certainement à déterminer votre animal ; ce serait très intéressant de trouver C. foetidissimus en Espagne ; ce n'est pas impossible. Si vous êtes indécise, envoyez moi un dessin des gonopodes .

2°/ Iulus salvagicus

Vous trouverez photocopie de la note de Latzel que vous me demandez. Soyez extrêmement prudente en ce qui concerne les Nesopachyiulus, qui sont extrêmement délicats à déterminer. Si vous pouvez établir que votre animal est le salvagicus de Latzel, il serait très intéressant d'en donner une nouvelle description ; d'abord parce que la description de Latzel est un peu ancienne et succincte, ensuite parce que cette espèce se trouve être (Jeekel, 1970), le type du genre Nesopachyiulus. Si vous n'avez pas mon travail de 1970 (Dipl. récoltés à Madère. Description d'une esp./nouvelle du g. Nesopachyiulus), écrivez-moi, je vous l'enverrai aussitôt.

3°/ Ommatoiulus rutilans et hispanicus

Je vous envoie photocopie de la description et des ^(dessins des) gonopodes de Verhoeff, 1910. Celà vous confortera sans doute dans votre conclusion que l'on ne peut pas distinguer les deux sous-espèces... peut-être s'agit-il seulement de races ?

N'hésitez pas à m'écrire quand vous avez des problèmes de détermination
Bien à vous ,


J.P. Mauriès

P.S.- Si vous avez des Lobogloberis de plusieurs localités, j'aimerais que vous nous en réserviez quelques exemplaires, de localités variées, pour les collections du Muséum ... Merci d'avance !